

Oposición analiza perfil del candidato para 2024

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

El líder nacional del PRD, Jesús Zambrano, informó que en los próximos días se reunirá con sus pares de PAN, Marko Cortés, y PRI, Alejandro Moreno, con el fin de presentar propuestas que permitan construir un método para la selección del candidato a la Presidencia.

“Sabedores de que hasta ahora hemos tenido una disonancia para elegir la candidatura presidencial y las de gobernadores el próximo año, dijimos: lo del método no puede ser de ninguna manera motivo que dificulte la alianza más amplia posible en todas las candidaturas”.

“Vamos a ponernos de acuerdo y a presentar en los próximos días propuestas específicas para que logremos construir un método común y establecer con claridad cómo se podrán incorporar los planteamientos y las preocupaciones de amplios sectores de la sociedad que quieren participar en ese proceso.

“Había un acuerdo bilateral (PAN-PRI) para designar las candidaturas sin participación del PRD, sin participación de la sociedad; eso no era un acuerdo de la coalición, entonces ayer claramente se asumió por los tres que debemos, efectivamente, construir un método”.

Zambrano consideró que el método de selección puede estar listo antes de las elecciones de Coahuila y Estado de México, las cuales se llevarán a cabo el próximo 4 de junio.

Recordó que al principio se dio la impresión de que se trataba de un acuerdo bilateral entre el Revolucionario Institucional y Acción Nacional, sin la participación del PRD ni de la sociedad civil, por lo que en una reunión del miércoles pasado con los otros dirigentes se refrendó que “sí vamos en coalición”.

Zambrano anuncia reunión con sus contrapartes de PAN y PRI

